

A11: Islam in Österreich: Freiheit statt Fanatismus

ÄNDERUNGSANTRAG A11-004

Antragsteller*in: Yousef Hasan

Antragstext

Von Zeile 3 bis 9:

beigetragen hat und inzwischen etwa 2 Milliarden Anhänger:innen zählt. In Österreich gibt es bereits seit der Annektion ~~Bosniens~~von Bosnien und Herzegowinas in die Habsburgermonarchie eine muslimische Tradition, ~~durch die~~wodurch der Islam ~~schon~~ 1912 ~~als Religionsgemeinschaft~~staatlich anerkannt wurde. Diese frühe Anerkennung des Islam schuf die rechtliche Grundlage für ein geordnetes und respektvolles Zusammenleben. Mittlerweile hat sich der Islam als fester ~~Teil~~Bestandteil von Österreich etabliert, der nicht mehr wegzudenken ist.